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Verkehrsprognose aus den 1980ger  Jahren zur Entwicklung der Messestadt Riem 
 
 
 

Antrag 
Der BA 15  wünscht die Prognosezahlen des MIV, die seinerzeit zur Entwicklung der 
Messestadt Riem ermittelt wurden. Zudem möchte er im Vergleich wissen: Wie  sind die 
tatsächlichen Daten für dieses Stadtquartier im Jahr 2020?   
In diesem Zusammenhang sind die Zahlen der Hausgaragen, Quartiersgaragen und 
Blockgaragen ( blockweise Garagen im 4. Bauabschnitt), so wie sie heute vorhanden sind, 
darzulegen. 
Wie wurde das seinerzeit geplante „Autofreie Wohnen“ angenommen?  Musste  das dafür 
vorgesehene Gebiet in der Messestadt eingeschränkt werden? 

 
Begründung 
Der BA 15 ist über die sehr hohen Prognosezahlen, die im WARP zur Entwicklung in 
Trudering-Riem zum MIV für die Jahre 2021 und folgende für die anstehenden 
Bebauungsgebiete ermittelt wurden, sehr überrascht. 
Es stellt sich die Frage, ob sich  anhand der Zahlen, die sich zwischen der Planung und fast 
Fertigstellung  der Messestadt Riem ergaben,  die Prognosezahlen für Trudering-Riem in 
den nächsten Jahren bestätigen oder eventuell  doch halbieren. 
Die abgefragten Ergebnisse sind für die Entscheidungen, die im Stadtbezirk 15 getroffen 
werden, essentiell, damit die Verkehrsentwicklung im Sinne der beschlossenen Vorgaben  
realisiert werden  können. 
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